

PERS

Perkuat Herd Immunity, Anggota Polres Lumajang Mendapat Vaksin Booster Covid-19

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Jan 18, 2022 - 04:49



LUMAJANG,- Pembentukan kekebalan imun tubuh, bukan hanya ditujukan bagi masyarakat saja. Ternyata, upaya mewujudkan herd immunity itu juga menyasar

kalangan anggota Polri. Salah satunya ialah anggota Polres Lumajang.

Setidaknya, kata Kapolres, terdapat seribu dosis vaksin booster atau vaksin dosis ketiga yang disediakan dalam pelaksanaan vaksinasi itu.



“Vaksinasi dosis ketiga kali ini, sementara dikhususkan bagi anggota Polri dan ASN Polres Lumajang, kami memberikan contoh kepada masyarakat, kita sering mengingatkan untuk vaksin, ya kita dulu yang harus bersedia divaksin,” ulas Kapolres AKBP Eka Yekti Hananto Seno pada gelaran vaksinasi di Lobi Mapolres Lumajang, Senin 17 Januari 2022, siang.



Tidak hanya bagi anggotanya, Kapolres mengatakan gelaran vaksinasi tersebut juga menyasar ratusan putra-putri anggota Polri dan ASN Polres Lumajang.

“Mulai tadi pagi hingga 2 hari kedepan, vaksinasi booster atau dosis tahap ke-3

akan kami berikan untuk anggota Polri dan ASN, selain itu vaksinasi ini juga untuk anak-anak mereka yang berusia 6 hingga 11 tahun dengan diberikan dosis pertama," ulas Kapolres.

Untuk diketahui, dari hasil studi penelitian, menunjukkan 6 bulan setelah mendapat vaksinasi Covid 19 akan terjadi penurunan antibodi. Sehingga penting vaksinasi booster diberikan untuk meningkatkan proteksi individu, terlebih bagi kelompok lanjut usia dan penderita imunokompromais atau yang memiliki komorbid.

"Ya, secara medis sejak mendapat vaksinasi dosis ke-2, minimal 6 bulan kemudian kita baru bisa mendapat vaksin booster atau vaksin dosis ke-3, tentunya kita berharap imunitas kita lebih kuat" terang Kapolres.

Dalam pelaksanaannya, penerima vaksin dengan dosis primer (vaksin dosis 1 dan 2,red) jenis sinovac maka akan diberikan vaksin booster jenis Astra Zeneca dengan dosis 0,25 mL atau vaksin Pfizer dengan dosis 0,15 mL.

Sedangkan untuk sasaran penerima vaksin dengan dosis primer Astra Zeneca, akan diberikan vaksin booster Moderna dengan dosis 0,25mL atau vaksin Pfizer dengan dosis 0,15 mL.

Namun menurut Kapolres, hal itu juga akan mempertimbangkan sediaan vaksin yang dimiliki. Kapolres berharap sediaan vaksin akan terpenuhi bagi warga Lumajang.

"Kita Lihat nanti, pemberian vaksin akan kita sesuaikan dengan ketersediaan dosis yang ada, Hal itu, pastinya mempertimbangkan stok vaksin yang kita miliki, semoga cukup untuk masyarakat Lumajang secara menyeluruh, tentunya bagi anak dan lansia kita utamakan," pungkas Kapolres.

Tercatat dalam gelaran vaksinasi hari pertama ini, terdapat 227 personel Polres Lumajang yang mendapat vaksin booster, dan 106 anak mendapat vaksin dosis ke-1. Rencananya Polres Lumajang juga akan mengencangkan vaksinasi bagi anak usia 6 hingga 11 tahun dan lansia di Lumajang. (Oborlmj/Jon)